

RUGBY

L'ogre lillois accède à la Fédérale 1, ce n'est que le début de la faim !



Joueurs et public ont communiqué dans l'euphorie générale après ce nouveau – et large – succès lillois, synonyme de proche découverte de la Fédérale 1.

En atomisant Thouars dimanche à la maison, les joueurs du LMR-LUC ont décroché leur billet pour l'échelon supérieur en s'assurant définitivement de la première place. Mais cette accession n'est pas une fin en soi et d'autres perspectives s'offrent désormais aux regards lillois.

PAR GUILLAUME DEPRECO
metrosports@lavoixdunord.fr
PHOTO THOMAS RIBOLOWSKI

Que faire alors qu'on a atteint son objectif primordial à deux matchs de la fin de saison ? La question se pose à peine tant les Lillois paraissent avoir de la suite dans les idées. Dans un premier temps, il va de

soi qu'il convient de récupérer des émotions que peut susciter la montée. Apparemment, dans la plus pure tradition de la fameuse troisième mi-temps, les Lillois ont passé une soirée à tenter d'oublier d'où leur venait tout ce bonheur. Rien n'y fit, et la joie est encore incrustée aujourd'hui dans les mémoires, alors que les cerveaux assèment encore le souvenir abreuvé de la fête. Casquées, les idées restent et les cheveux tombent, rasés de près par l'euphorie.

Mais les ogres lillois n'en ont pas encore fini de se repaître de cette saison de succès. Il reste deux matchs à jouer, des records à accrocher, une phase finale à préparer... Bref, déjà des objectifs, une nouvelle soif à étancher, une nouvelle faim à rassasier. Savourer ce premier bonheur n'a fait

qu'aiguiser les appétits. *« C'est énorme ce qu'on a déjà vécu cette saison, et ce n'est pas fini. Maintenant, il faut terminer premier des équipes de Fédérale 2, et aller au moins en demi-finale du championnat de France. On va savourer et se remettre rapidement au travail pour préparer sans pression les deux derniers matchs de la saison. »* Yann Defives, l'entraîneur, veut garder son groupe mobilisé

« Aujourd'hui, on est le club sur lequel la région peut compter pour installer le rugby à un haut niveau. »

autant qu'il a pu l'être durant toute cette année exceptionnelle. L'avenir, c'est déjà dimanche à Vierzon. C'est ensuite un derby face à Arras, pour l'honneur et la gloire régionale. L'avenir, c'est également la Fédérale 1. L'accession est acquise sur le terrain mais un autre match se joue déjà en coulisses afin de préparer correctement les événements.

« On a deux mois pour avancer encore, pour rester dans la dynamique et réunir le budget nécessaire pour la Fédérale 1. Il faut réunir les collectivités territoriales et locales. Aujourd'hui, on est le club sur lequel la région peut compter pour installer le rugby à un haut niveau. Il va quand même nous falloir réunir des partenariats publics et privés. » Jean-Claude Branquart, président du LMR-LUC, est déjà conscient des en-

jeux qui vont se jouer très prochainement. Car il est clair que le club lillois a certainement besoin d'encre se structurer et de trouver sa place dans le paysage sportif de la Métropole. Ce ne sera en tout cas pas faute de réaliser des parcours exemplaires sur les plans sportifs et humains. D'autant que la formation fait ses preuves dans la région et qu'il commence à être vraiment dommageable de constater que les talents s'en vont vers d'autres cieux. Il faut leur construire un joli port d'attache. L'histoire est route, le rugby le mérite. ■

► LILLE MR-LUC - THOUARS : 38-3 (12-3).

Arbitre : M. Dhom. 400 spectateurs environ.

– LILLE : 6 essais, Rémond (8', 25', 58'), Tsambou (67'), Forge (74'), Lecomte (80') ; 4 transformations, Fierro (8', 58', 67', 74').

– THOUARS : 1 pénalité, Bonneau (3').